Theorie: Der Valentinstag gilt in wielen Ländern der Welt als der Tag der Liebenden. Der Valentinstag gilt in wielen Ländern der Welt als der Tag der Liebenden. Der Name des Vages wird auf die Eigende des Tag der Liebenden (Chr.) zwriedegsfahrt. Der retigiöse, in der kirchtieden Litargie wurzelade Ursprung des Feiertages besteht darin, dass am 14. Februar in manehen Kirchen die Ankunft Jesu als himmelischen Heckendeit gegetert wurde. Bei der Reform des seimische kathalischen Gewardkalenders im Jahre 1970 sind der Unitige und sein Gedenktag allerdings aus der wergeschriehenen Liturgie der Kirche zugunsten der historische gesicherten Tedeslages des All. Kyrill/mit Melhedius/entfernt wurden. Praxxii: Blumen kaufen, die zerwelken, ist eine Seite. Die weit bessere Läsung ist ein gemeinsemes werten gerichen, sieh jeden lassen, sieh gegenseitig aerweihnen – das hat Stil und ist Ausdruck einer immerwährenden Liebe, die gepflegt und gelebt worden will.



as 5-Sterne Dorint Maison Messmer blickt auf eine lange Tradition der Gastlichkeit zurück. Erleben Sie das mondäne und exklusive Flair Baden-Badens dort, wo schon das deutsche Kaiserpaar Hof hielt. Das Maison Messmer – die ideale Destination für alle, die exklusives Ambiente, gepaart mit vielfältiger Gastronomie und einem Wellness-Spa der Sonderklasse, zu schätzen wissen. Im Inneren des imposanten Gebäudes erwarten Sie alle Annehmlichkeiten eines modernen Luxushotels. In 156 eleganten Zimmern und exklusiven Luxus-Suiten, jeweils vollklimatisiert und teilweise mit Balkon und Blick über die Stadt, residieren Sie bestens und in prominenter Lage.

Dorint Maison Messmer
Baden-Baden
Werderstraße 1
76530 Baden-Baden
Tel. +49(0)7221.30 12 0
Fax +49(0)7221.30 12 100
info.maison-messmer@dorint.com
www.dorint.com/baden-baden



